



Coup de tonnerre : la Pologne et la Bulgarie déclarent la guerre à Von Der Leyen sur les contrats signés avec Pfizer

Par [Cheikh Dieng](#)

Mondialisation.ca, 16 mars 2023

[Le Courrier du Soir](#)

Région : [L'Europe](#)

Thème: [Science et médecine](#),
[Transnationales](#)

Analyses: [COVID-19](#)

À l'issue d'une rencontre des ministres de la Santé qui s'est tenue à Bruxelles ce mardi 14 mars, deux pays, la Bulgarie et la Pologne, par le truchement de leurs ministres de la Santé, ont exigé que la Commission Européenne leur fournisse des réponses immédiates sur les contrats de vaccins signés avec les labos, dont Pfizer. Ces pays se plaignent de s'être retrouvés avec un surplus de doses dont ils ne peuvent plus se débarrasser

Les pays de l'Est se révoltent contre Ursula Von der Leyen à propos des contrats de vaccins signés avec le laboratoire Pfizer. En effet, alors que la pandémie à Coronavirus n'est plus le principal souci des Etats européens, désormais l'heure est à la reddition des comptes et certains pays de l'Est exigent qu'on leur fournisse des explications sur le surplus de doses qu'ils n'arrivent toujours pas à écouler.

C'est en tout cas ce que nous a appris, ce 14 mars, le média [Politico](#). À en croire cette source, la Pologne, par la voix de son ministre de la Santé, Adam Niedzielski, a interpellé la Commission Européenne ce mardi sur la question de savoir pourquoi elle a signé un gigantesque contrat de vaccins qui laisse aux Etats un surplus de doses dont ils n'ont plus besoin.

Ainsi, à la fin d'une rencontre qui a réuni les ministres de la Santé de l'Union Européenne, Adam Niedzielski n'a pas mâché ses mots. « En Pologne aussi, les gens s'interrogent. Comment se fait-il que le nombre de doses soit si élevé? Nous voulons des explications claires et nettes », a-t-il déclaré.

Et il ne fut pas le seul à demander des comptes. Car, d'après [Politico](#), le ministre bulgare de la Santé, Assen Medzjidiev, s'est également prononcé sur ce sujet qui divise l'Union Européenne depuis bientôt deux ans. Le ministre bulgare de la Santé exige aussi des explications sur ce deal qui a coûté des milliards d'euros au contribuable européen.

Pour rappel, en ce qui concerne la Bulgarie, le média bulgare [Sofia Globe](#) nous avait appris le 27 février 2023 que ce pays allait jeter à la poubelle 2,8 millions de doses de vaccins dont il n'a plus besoin. En effet, à en croire cette source, l'annonce de cette nouvelle avait été faite, lundi 27 février, par le ministre bulgare de la Santé, Assen Medzhdiev, lors d'une conférence de presse avec un représentant de la Commission Européenne.

Le ministre de la Santé explique que cette décision est due à une faible couverture vaccinale qui se situe à 30%. « Nous soulignons que nous avons un excès de doses de vaccins, une couverture vaccinale faible et une carence de volontaires (pour se faire vacciner) », a-t-il fait savoir, ajoutant que son pays envisage d'offrir ces doses ou de les revendre.

Face à une telle situation, le ministre avait insisté sur la nécessité de renégocier les contrats signés entre la Commission Européenne et Pfizer. Assen Medzhidiev avait aussi appelé à ce que les contrats soient résiliés pour les pays faisant face au problème souci. « Nous nous attendons à ce que la Commission Européenne, en tant que négociatrice au nom des Etats membres, prenne en compte tous les aspects du problème. La Bulgarie avait placé son entière confiance en la Commission Européenne en tant que représentante. Un représentant légitime est obligé de respecter les demandes des Etats membres qui lui ont accordé leur confiance », avait-il martelé.

Pour le ministre bulgare de la Santé, c'est assez difficile d'expliquer au peuple que les vaccins qui ont coûté des milliards d'euros d'argent public vont finir à la poubelle. « Il n'y a pas moyen d'expliquer au public pourquoi des colossales ressources financières sont allouées à des vaccins qui vont être détruites », prévient-il.

Cheikk Dieng



Cheikh Tidiane Dieng est fondateur et rédacteur en chef du site www.lecourrier-du-soir.com. Diplômé en Médias Internationaux à Paris, en Langues et Marché des Médias Européens à Dijon et en Langues étrangères (anglais et espagnol) au Sénégal, ce passionné de journalisme intervient dans des domaines aussi divers que la politique internationale, l'économie, le sport, la culture entre autres. Il est aussi auteur du livre : « Covid-19 ; le monde d'après sera une dictature ». Contact : cheikhurieng05@gmail.com

La source originale de cet article est [Le Courrier du Soir](#)

Copyright © [Cheikh Dieng](#), [Le Courrier du Soir](#), 2023

Articles Par : [Cheikh Dieng](#)

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca